

DER OBERBÜRGERMEISTER DER STADT WÜRZBURG

Frau
Dr. Ruth Pfau
Karachi

09. September 2014

Sehr geehrte Frau Dr. Pfau,

zu Ihrem 85. Geburtstag gratuliere ich Ihnen persönlich und im Namen der Stadt Würzburg sehr herzlich.

Für das kommende Lebensjahr wünsche ich Ihnen viel Glück, Zufriedenheit und vor allem Gesundheit, damit Sie weiterhin die Kraft haben, Ihren Weg zu gehen.

Ihr Einsatz und hohes Engagement verlangt absoluten Respekt und es ist tief beeindruckend, wie Sie sich seit mehr als 50 Jahren in Pakistan für die Leprapatienten einsetzen. Dieser Einsatz wurde mit zahlreichen nationalen wie internationalen Auszeichnungen gewürdigt.

„Man muss den Menschen in den Mittelpunkt aller Bemühungen stellen“,

pflügen Sie zu sagen. Ich wünsche Ihnen, dass Sie an Ihrem Geburtstag einmal selbst im Mittelpunkt stehen und sich von vielen persönlichen Wegbegleitern feiern lassen.

Verbunden mit den besten Wünschen für die Zukunft und Gottes Segen verbleibe ich

mit den besten Grüßen aus Würzburg



Christian Schuchardt